

La Plage des deux Rives, c'est les vacances à la portée de tous

dans le Grand Nancy. Les associations mobilisées nombreuses pour la réussite de cette opération viennent à la rencontre de leurs publics. Après cette longue période de couvre-feu et de confinements, ce sont des retrouvailles plutôt joyeuses.

Hier, la Batucada, composée de jeunes percussionnistes, danseuses et porteurs de marionnettes géantes tomlainois rendait visite à la Plage des deux Rives. Il s'agissait de donner un mini concert, mais aussi de proposer aux aux enfants, comme aux adultes de participer et de s'intégrer pour un soir dans la Batucada.

La Batucada de Tomblaine est dirigée par Amine Benhennou, elle s'est constituée maintenant en association et la présidente est une jeune tomlainoise : Virginie Marthely.



